

Libération

jeudi 22 janvier 2015



VINCENT DELERM, GOUTTE À GOUTTE À L'OLYMPIA

Un album concept. Une histoire d'amour. Ce jeudi, Vincent Delerm fait escale à l'Olympia avec son dernier opus sorti l'an dernier, *les Amants parallèles*, avant de filer distiller sa poésie au Havre, à Orléans... L'occasion de découvrir un spectacle étreint en mars 2014 au Déjazet. L'opportunité, en première partie, de se laisser flotter dans des mélodies servies par un piano à queue assorti d'un piano mécanique et ses clapotis. Et ce, en savourant mot après mot, comme dans un goutte à goutte, les petits bouts de vie d'un homme et d'une femme «*pas loin et à côté quand même*». Jeux d'ombre et de lumière, halos intrigants, filaments dorés, volutes, imaginés par le scénographe Aurélien Bory, enveloppent ce spectacle d'une douceur alanguissante. Dans la seconde partie, le chanteur reprend, à un rythme souvent plus enlevé qu'à l'origine, ses anciens succès : *la Natation synchronisée*, *Fanny Ardant et moi*, *Modiano...* **C.Ma.** PHOTO M.ZAZZO
Olympia, 28, bd des Capucines, 75009.

Ce jeudi, 20 heures. www.olympiahall.com